

POR MI "MELERO DE PLATA"

*Al tomar la estatuilla
del "Melerito de Plata",
y mirarme en el espejo,
al prenderla en mi solapa,
parece que me susurra
y me dice, en voz muy baja:*

*¿Sabes que yo represento
a la noble y dulce Alcarria,
patria de tan rancia historia
y de gentes de bonanza,
las que nutren a la sede
tuya y de Guadalajara?*

*Hoy debes de ser más bueno,
te lo ruego por la parda
tierra que me dio la vida,
esa de la que te ufanas,
la de Hueva y Hontarrón,
orígenes de tu casta
que blasona tu apellido
y procede de Arriaca.*

*Yo acaricio al "Melerito",
al prenderlo en mi solapa,
y le prometo por Ella,
La Antigua, la Venerada,
nuestra guadalajareña,
Madre de la Dulce Gracia,
que será como él me pide,
ser bueno no cuesta nada,
y, menos, si en el atuendo
de más o menos fachada,*

*llevas prendido "El Melero"
que sigue endulzando a España,
y representa a esas tierras
de las diminutas casas
donde obreras hacendosas,
dignas de ser imitadas,
producen la rica miel,
la que goza de alta fama.*

*"Melero", ponte orgulloso,
vamos a lucir la estampa
de tu fina figurilla
que quiere decir a España:*

*Así se porta un "Melero",
un "Melero" que es de plata,
más su corazón, de oro,
con raíces de Arriaca,
y, aunque sea madrileño,
jura que quiere a la Alcarria.*

Dedicada a la Casa de Guadalajara
en Madrid y a todos sus "Meleros
de Plata".

Mario PICAZO GUTIERREZ
Insignia de Plata "Melero Alcarreño"